

## **Bericht KT HallenradSPORT 2020**

### Disziplin Radball/Radpolo

2019-2020

Im Nachwuchsbereich konnte noch die Landesmeisterschaft im März 2020 durchgeführt werden, bevor die Corona-Pandemie alles durcheinanderbrachte. Alle Qualifikationswettbewerbe sowie die Deutschen Meisterschaften wurde nach und nach abgesagt. Im Elitebereich konnte keine NRW-Liga im Radball die Saison ordnungsgemäß beenden. Alle Wettbewerbe zur Deutschen Meisterschaft der Elite wurden abgesagt.

2020-2021

Im Nachwuchsbereich konnten einige, wenige Spieltage in einzelnen Altersklassen im Landesverband durchgeführt werden. Seit November 2020 ist es zum kompletten Stillstand aufgrund der Corona-Beschränkungen gekommen. Wie es zurzeit aussieht, wird es auch in diesem Jahr zu keinerlei Abschluss in den einzelnen Ligen kommen. Eine ansatzweise nennenswerte Planung für die Qualifikationen zur DM im Nachwuchs sind unmöglich durchführbar. Ob es (wie im letzten Sportjahr 2020) wiederum zum Abbruch in den Bundesligen kommen wird steht noch offen.

Dies ist mein letzter Bericht als Sprecher des KT Halle. Im Sommer 2021 werde ich von meinem Amt zurücktreten und nicht wieder zur Wahl zur Verfügung stehen. Mit meinem Sportfreund Rolf Berkemeier vom RV Wanderlust Methler steht bereits ein Nachfolger in den Startlöchern. Ich bedanke mich bei allen Sportfreunden, die mich bei meiner Tätigkeit in den letzten 16 Jahren unterstützt haben.

Walter Willuweit  
KT-Sprecher

Oberhausen, im Februar 2021

### **Disziplin Kunstrad**

In 2020 hat die NRW-Meisterschaft Junioren am 8.3.2020 in Lemgo noch wie geplant stattgefunden.

Auch der erste Wettkampf der Weltcupserie am 29.2.2020 in Koblach wurde noch gefahren. Hier belegte Maren Haase einen ersten Platz im 1er Kunstfahren Frauen. Danach wurden alle Wettkämpfe und Meisterschaften sowohl landes- als auch bundesweit wegen der Corona-Krise abgesagt.

Die geplante Tagung der Vereinsvertreter fand als E-Mail-Beratung statt.

Einige Vereine konnten schon im Mai wieder mit dem Training beginnen, andere mussten bis nach den Sommerferien pausieren. Dann wurde nach wenigen Wochen Training bereits alles wieder heruntergefahren. Die Wettkampfsaison 2020 war damit beendet.

Zurzeit wird versucht, die ersten Meisterschaften, die bereits ausgefallen sind, zu verschieben.

Anita Klein  
KT Sprecherin

Odenthal, im Februar 2021